
 

 

PROCÈS-VERBAL 

Conseil d’établissement 
Troisième réunion (ordinaire) de l’école secondaire de l’Odyssée 

Tenue à Valcourt, le 16 décembre 2024 
 

 
Présents :  Absents :   

Stéphane Bernier Enseignant   

Manon Dubois Enseignante   

Audrey Jetté Secrétaire   

Katherine Thibault Soutien   

Julie St-Hilaire Présidente   

Ludovick St-Laurent Directeur   

Caroline Lacroix Parent Invités :  

Geneviève Simon Vice-présidente   

Marianne Chartier Communauté   

Dany Senay Parent   

Maxim Bouthillette Élève   

Marilie Lapierre-Boisvert Élève   

Andrée Belzile Enseignante   

Michel Benoit Communauté   

 

1. Ouverture de la réunion 

Ludovick St-Laurent constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 08.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour           21-CE-2024-2025 

Ludovick St-Laurent nous présente l’ordre du jour. Il est proposé par Stéphane Bernier :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 

• Ajout du point Fondation au Varia 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 18 novembre 2024        22-CE-2024-2025 

Il est proposé par Caroline Lacroix : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 18 novembre 2024 soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

4. Suivis au procès-verbal 

Il n’y a pas de suivi 
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5. Question du public 

Il n’y a pas de public. 

6. Point d’information du conseil des élèves 

• Semaine thématique 

o Lundi – Rouge 

o Mardi – Vert 

o Mercredi – Chandail laid de Noël 

o Jeudi – Chic 

o Vendredi - Pyjama 

• Activités de Noël 

o Bingo 

o Jeux au gymnase 

o Films 

o Décorations de biscuits 

o Bricolages 

o Bras de fer 

o Etc. 

7. Budget               23-CE-2024-2025 

Ludovick St-Laurent nous présente le budget 24-25. Il est proposé par Stéphane Bernier: 

QUE la répartition du budget soit adoptée telle que présentée. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

8. Grilles des matières             24-CE-2024-2025 

Ludovick St-Laurent présente la proposition de grilles de matières pour l’année 25-26. Il explique 
la démarche faite par les enseignants afin de proposer ce qu’ils jugent être le mieux pour nos 
élèves. Il est proposé par Stéphane Bernier: 

QUE la grille des matières soit approuvée telle que présentée. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

Dany Senay demande de publiciser rapidement la grille des matières 25-26 afin d’avoir plus 
d’inscriptions à notre école. 
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9. Suivi du projet éducatif             25-CE-2024-2025 

a. Nouveaux logos – Démarche de consultation 

Il est proposé par Katherine Thibault: 

QUE la démarche de consultation pour la sélection de notre futur logo se déroule 
comme suit : pour les 5 logos, consultation parmi les élèves et les membres du personnel 
à l’aide d’un formulaire en ligne. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

b. Moyens 

Ludovick St-Laurent présente les moyens mis en place pour assurer le suivi du projet 
éducatif : 

o Formations des membres du personnel 

o Fichier de suivis des activités offertes à nos élèves 

o Appréciation des activités par les élèves 

o Technicien en loisir 

10. Consultation des élèves 

Ludovick St-Laurent partage l’analyse des résultats de la consultation faite aux élèves avec les 
membres du CÉ. 

11. Suivi – Travaux de rénovation 

• Local 2011 et 2012 – Infiltration d’eau dans les fenêtres. 

• Retard dans la réfection du secrétariat 

12. Demandes de sorties éducatives           26-CE-2024-2025 

Ludovick St-Laurent présente les demandes de sorties pour : une sortie à la montagne de 
Bromont, une sortie à l’Escaparium, une sortie d’escalade au D-Vert, une sortie à O’Volt. 

Il est proposé par Caroline Lacroix : 

QUE les demandes de sorties soient approuvées telles que présentées. 

APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ 

13. Point d’information de la direction 

• Diner de Noël reporté 

14. Varia 

• Geneviève Simon parle de l’assemblée générale de la Fondation de l’Odyssée qui a eu 
lieu le 12 décembre dernier. Celle-ci poursuivra son mandat encore cette année et en 
profitera pour se valoriser et trouver de la relève.  
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15. Questions du public 

Il n’y a pas de public. 

16. Correspondance/informations 

• Discussion concernant le calendrier scolaire avec le comité de parents 

• Geneviève Simon sera la présidente du comité EHDAA 

17. Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le 27 janvier, à 18h30. 

18. Levée de la réunion 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, la séance prend fin à 20h22. 
 
 
 

   

Signature de la présidente  Signature du directeur 

 


